

HÖFLEIN - HASLAU, SONNTAG 17.30

UHR. Die Gäste aus Haslau gehen als klarer Favorit in dieses Spiel. „Für uns zählen nur die drei Punkte zum Auftakt. Wir wollen in dieser Saison den Meistertitel holen“, möchte Haslaus Sektionsleiter-Stellvertreter Reinhard Loprais die Karten offen auf den Tisch legen. „Mit der Vorbereitung bin ich sehr zufrieden gewesen. Was wir noch verbessern müssen, ist, dass wir nach einer klaren Führung nicht nachlässig werden.“

Bei den Höfleinern hadert man mit der strapazierten Personaldecke. „Unsere Verletztenliste ist leider sehr lang. Daher ist Haslau natürlich der Favorit. Unser Ziel für diese Saison ist, dass wir eine Einheit werden und einen einstelligen Tabellenplatz erreichen“, sagte Höfleins Sektionsleiter Alexander Jandl.